

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
11月26日 23号

全集中！！ 書写の呼吸 壱の型。



今日はひらがなの

「結び」に気を付けて学習

に取り組みました！

書写の時間の一コマです。書写(硬筆)の時間は「正しい姿勢」と「正しい持ち方」で学習できるよう声かけをしています。いつもより気を付けて書いているおかげで、2人の字はとても丁寧に書けています！少しずつ集中する時間をのばし、普段の授業でも「正しい姿勢」「正しい持ち方」で授業が受けられるようにあると良いですね♪

これからはいよいよ、書き初めの練習も始まります！潤さんは「明るい心」亮太さんは「将来の夢」を練習します。いつもより用紙も大きいため、大きな字でのびのびと書けるようにしていきたいと思います。冬休みはお家でも練習していただきたいので、またよろしくお願ひします。

サプライズ 大成功！！



11月25日が誕生日だったみずきさんのために、簡単な誕生日プレゼントを作りました。折り紙でメダルを作り、メッセージを添えて、渡しました。

サプライズは初めてだったためか、潤さんはソワソワ…。でも2人とも、しっかりと「おめでとう！」と言ってプレゼントを渡すことができました！

みずきさんはとても喜んでくれました！！

行事が面白押し☆の1週間でした！



4年生が企画していた「おたのしみ会」を潤さんも一緒に楽しみました！
・学校の中かくれんぼ
・いすとりゲーム
・暗闇おにごっこ（体育館を真っ暗にし、おにごっこをしました！）
など、いろいろなゲームを4年生と楽しむことができました。



防犯教室では、6年生教室に不審者が侵入した設定で、訓練を行いました。その後警察署の方のお話を聞きました。

亮太さんは自衛隊職場体験授業にも参加し、自衛隊の基本姿勢の敬礼や休め、などを教えてもらい体験しました。ロープを使った演習や簡単な担架づくり体験など、貴重な経験をすることができました。亮太さんは感想で「自衛隊がかっこよかった。自衛隊になってみたい！」と話してくれました！